

学校長歓送迎会

校長先生をお送りし、校長先生をお迎えするにあたり、PTAを代表しまして、ひとことご挨拶申し上げます。

校長先生、二年という短い期間ではありましたが、子供たちに、今、何が必要か、大切かを一番にご尽力頂きました。

その教えは、子供たちをひとまわりも、ふたまわりも大きくさせ、保護者も勉強させていただきました。

PTA活動におきましても、数々の助言を頂き、昨日の決算総会で、活動の見直しを加えた規約が承認され、新しい一歩を踏み出すこともできました。

本当にありがとうございました。

今は、小学校で、いきいき活動室にお勤めと聞いておりますが、ご健康で、益々のご活躍を祈念申し上げます。

校長先生、一学期の始業式で、子供たちを前に立たれたとき、少し驚かれたのではないでしょうか。

一〇六名の子供達は、毎日、元気に勉強、運動、遊びと小学校生活を送っています。

これからは、校長先生の豊富なご経験と手腕により、上福島小学校の子供達をさらに大きくして頂けると感じております。

子供たちと共に、保護者も勉強してまいります。

また、PTA活動におきましても、校長先生のお知恵を頂きながら、二十一世紀に向けた活動をしてまいりたいと考えています。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

簡単ではありますが、校長先生歓送迎のあいさつといたします。